
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年のテーマ 「希望」 

①女性活躍の場の創出と、仕事と子育ての両立のための環境整備について 

インスタグラム・Facebook 
⇒活動報告やライブに加え、 

真田の日常を投稿 

 

YouTube 

⇒一般質問や議会で決まったことを 

   分かりやすく動画で解説し、配信 

 

LINE 公式アカウント 

⇒討議資料・今後の予定等が 

   LINEで届きます 

 

創生会 Facebook 

⇒創生会の活動報告 

インスタグラム 

sanadamitsuo 

真田みつお 

公式アカウント 

YouTube 
SANADA CHANNEL 

 

創生会 

Facebook 

議会での 

質疑・答弁を 

９０秒動画で 

配信中 
 

 

 

市内の事業所は、男性・女性を問わず、 

育児休暇をとりやすい環境なのか？ 

育児休業をとったことがあるという回答が女性で 21.7％、 

男性で 2.8％、全体では 13.2％です。また企業調査では、過去

５年間で、育児休業制度を利用した従業員がいないという企業

が 63.5％であり、問題解決に向けた取組みが必要と考えている 

健康福祉部長 答弁 

②高齢者が安心して住みやすい取り組みについて 

意欲ある高齢者に向けて、創業支援や子育て世代への 

支援に関する仕事、人を繋ぐ取り組みはあるのか？ 

平成 26年～令和 2年度まで、高齢者の活動の機会を増やし、 

能力を生かすことによる生きがいづくりを目的に「府中市生きがい

創出事業」を実施・支援してまいりました。 

現在、シルバー人材センターでは会員の伸び悩みと不足が問題と

なっており、正しく働く機会を目指し、シルバー人材センターとも連携

し、普及活動を行っていきたい。 

健康福祉部長 答弁 

小野市長からは、 
 

職員の皆さま、 

企業の皆さま、 

市民の皆さまにも 

一緒になって 

府中市の発信を 

取り組んで頂きたい 
 

と答弁がありました。 

 

 



  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「真田みつお後援会」 ～概要～ 

・活動目的： 真田みつおの政治理念に賛同し、支援する。 

・活動内容： 講演会、座談会、活動報告など 

・後援会費： ０円（入会金 ０円） 

・申込方法： 下記の記入欄に必要事項をご記入ください。 

□ 同意します  貴会の趣旨に賛同し、「真田みつお後援会」に入会します。 
※頂いた個人情報は後援会活動のみに使用し、他の目的には使用いたしません。 

※電話番号のご記入は必須ではありません。 

ご紹介者 【                  】 
ふりがな 

お名前 

 

ふりがな 

お名前 

ご住所 〒 

 

 

ご住所 〒 

 

TEL 

E-mail 

TEL 

E-mail 

 

 

 

 

 ご入会はこちら LINE はこちら 

真田みつお後援会事務所 

〒726-0003 府中市元町 444-19 

TEL／FAX 0847-44-6096 

https://www.sanadamitsuo.com/ 

E-mail： magokoro@pear.ccjnet.ne.jp 

＼ インスタライブのコメントで届く 皆さまからの声 ／ 

 

真田みつお（真田光夫）プロフィール 
1963 年 1月生まれ 59歳 みずがめ座   府中市出口町出身 

趣味：読書・ギター  特技：神主 

広谷小学校・第二中学校卒・戸手商業高等学校 卒業 

府中天満屋内でお好み焼き「グーニーズ」を起業 

真田光夫保険事務所 所長 

 
経歴 

府中市消防団 ／ 府中商工会議所青年部 会長 ／ 県連商工会議所青年部 副会長  

小野神社 総代（継続中） ／ NPO法人 いこる de BINGO 理事長 

一般社団法人 備後府中サッカー協会 専務理事 

 

2023.1.11（水）～12（木） 

JIAM 滋賀県大津市の全国市町村国際文化研修所で 

２日間「学」ばさせていただきました。 

定員 60名のところに、全国から 98名もの参加があり、大盛況の講座でした。 

財政状況を「決算カード」や「財政状況一覧表」、「類似団体比較カード」などから 

読み取る方法や公式を学びました。 

 

駅の便や、利便性を良くしてほしい！ 

どこに行っても駐車場が少ない。 

 

出ていく若者も帰ってこれる 

素晴らしい町にしてほしい 

県外、市外の方が 

気軽に泊まれるホテルや

施設を作って欲しい 

 
3 月定例会では、次年度予算を決めていきます 

一般質問は（3/2～3/3）の予定となっております。 

本会議や委員会の様子は、市役所４階の傍聴席にて、誰でも自由に、見たり聞い

たりできます。会議の行われる日に、市役所 4階の議会事務局までお越しください。 

子連れで、短時間働ける場

があれば、お母さん同士の

意見交換も出来て、嬉しい

です 


